

28 JUNIO 2009

# MANIFESTACIÓN PACÍFICA

4

El Heraldo, miércoles 1 de julio de 2009

FOTO: ESTRADA/SALGADO/PÉREZ



## Multitudinario apoyo al nuevo gobierno

La plaza Central fue insuficiente. Millares de personas vitorearon a Roberto Micheletti y piden cárcel para Manuel Zelaya Rosales



**Civismo.** Fue una verdadera demostración de civismo. En lugar de piedras y vandalismo, hubo camisetas blancas y nuestra Bandera Nacional.

**T**egucigalpa. Se unieron por un solo sentimiento: Honduras y solamente Honduras. Miles de personas se manifestaron en contra de Manuel Zelaya Rosales y exigieron cárcel por supuestos delitos que habría cometido. Los millares de asistentes, al unísono gritaban: "Fuera Mel, fuera Mel", "Democracia sí, dictadura no", "Romeo, amigo, el pueblo está contigo". En la multitudinaria manifestación los hondureños pidieron que se respete la soberanía y se rechazó cualquier intromisión de gobiernos extranjeros, especialmente de Venezuela, cuyo

presidente, el golpista Hugo Chávez, declaró la guerra a los hondureños. El encuentro, que inició a eso de las 10:00 de la mañana, pero que desde mucho tiempo antes ya contaba con un mar de personas vestidas de blanco abarrotando la plaza, con banderas y pancartas en sus manos. El himno nacional se cantó, al unísono, en no menos de 10 ocasiones. Líderes nacionales del sector social, religioso, mujeres organizadas, reconocidos líderes políticos y funcionarios de gobierno, pronunciaron sendos discursos en favor del estado de derecho, que se ha logrado mantener

en el país. Ante la incapacidad de la plaza para albergar a los millares de manifestantes, varias calles de los alrededores tuvieron que ser cerradas al tráfico vehicular. También se pudo observar a jóvenes y adultos en las terrazas de los edificios más altos del centro de la ciudad, que orgullosos portaban la bandera nacional, como símbolo de patriotismo que existe entre el pueblo hondureño. Además de eso, un grupo de

**El general Romeo Vásquez llegó a la plaza Central donde recibió el apoyo de los hondureños.**

Derechos Reservados

Una vez más los hondureños dejaron establecido que quieren vivir en paz y en democracia. En una multitudinaria manifestación que se realizó en la plaza Central de Tegucigalpa, representantes de los diferentes sectores de la sociedad se pronunciaron en favor del sistema democrático en el país. Además de eso, se muestran en contra de la llegada del ex presidente Manuel Zelaya Rosales y si lo hace piden que inmediatamente sea capturado, porque se le acusa de haber cometido una serie de delitos en contra de la población hondureña.

**LAS VOCES DE LA MANIFESTACIÓN**

**Emilio Larach**

**EMPRESARIO:** "Nunca había visto algo así en Honduras. Este apoyo es algo sincero, sin presiones han venido a defender lo mejor que tenemos, que es la democracia de este país. Y eso hay que admirarlo. Vivimos un mundo sincero, no con dictaduras, ni con gente que quiere imponer diferentes caminos".



**Juan Ferrera López**

**COORDINADOR CNA:** "El pueblo hondureño quiere que se le deje vivir en paz y libertad. Hemos hecho una sustitución presidencial bajo el marco legal que rige la Constitución del país. No hay un golpe de Estado, sino que es una sustitución constitucional. Ha quedado claro que el pueblo dijo basta ya".



**Jorge Yllescas Oliva**

**MIEMBRO UCD:** "Ayer los fusiles estaban en contra de la Constitución. Hoy los fusiles están a favor de la Constitución porque hoy tenemos las Fuerzas Armadas al lado del pueblo, para defender el pueblo. Todos los hondureños debemos apoyar a nuestros soldados porque han defendido la democracia".



**Wenceslao Lara**

**DIPUTADO LIBERAL:** "Honduras es tan bendecida que por haber sacado ese traidor de la Presidencia de la República vamos a clasificar hasta el mundial de Sudáfrica. En este momento, que sabemos que hay zozobra, para eso tenemos las Fuerzas Armadas, para que nos defiendan a todos los hondureños".



**Juan Diego Zelaya**

**ADMINISTRADOR AMDC:** "Esto es un mensaje de que toda Honduras está unida. Aquí estamos todos los hondureños que queremos vivir en paz y democracia. Además que queremos vivir con respeto a nuestra Constitución para elegir gobiernos democráticamente y que gobiernen de esa misma manera".



**Clamor.** Millares de hondureños rechazaron las amenazas de guerra y de invasión que han hecho mandatarios golpistas agrupados en la Alba.



**Condena.** Los mensajes en la manifestación fueron contundentes. Nadie mejor que los hondureños saben la pesadilla que han vivido, afirmaban los manifestantes.

jóvenes llevaba una enorme manta en la que se podía leer: "el voto popular no da licencia para delinquir".

**Discursos**

Los mensajes que se pronunciaron fueron contundentes. El principal fue un llamado a la paz, al respeto de la voluntad del pueblo por parte de la comunidad internacional. "Los hondureños hemos salvado nuestra patria, la justicia está de nuestro lado y lo estamos demostrando al mundo", manifestó Jorge Yllescas Oliva, al momento de hacer uso de la palabra. El analista afirmó que Honduras ha dado una demostración contundente de cómo un presidente puede ser destituido cuando cree estar por encima de la ley y de la Constitución. También se aclaró que las sendas manifestaciones que se han realizado en las principales ciudades del país han sido en apoyo al nuevo presidente



**Dictador.** Las pancartas contra el golpista Hugo Chávez dominaron el escenario en el plantón cívico de ayer.

Roberto Michelletti Bain y no al defenestrado Manuel Zelaya Rosales, de quien ya pende una orden de captura a nivel internacional para que sea capturado por haber cometido varios

delitos en el país cuando fungía como presidente. Yllescas Oliva fue el encargado de dar a conocer entre la multitud, que a Zelaya Rosales se le acusa de haber cometi-

Quedó plasmado que los hondureños quieren vivir en paz y en democracia. Al unísono pidieron que se respete el estado de derecho en el país.

do al menos 18 delitos, por los cuales si regresa al país, inmediatamente debe ser capturado por las autoridades policiales y enviado a la cárcel para que pague la pena. Matías Funes, líder de la izquierda hondureña, también se unió al movimiento por la defensa de la democracia. Miembros de las iglesias, como Evelio Reyes, también fueron vistos de blanco. El pastor Reyes, uno de los religiosos con mayor influencia y liderazgo en la comunidad evangélica de Honduras, comentó que lo ocurrido es una demostración de que estamos despertando. En este momento estamos en una sociedad que quiere informarse y que quiere pedir

cuentas a las autoridades. El religioso es del criterio que cuando el pueblo se manifiesta de esa manera es porque se le está pidiendo cuentas a Manuel Zelaya. "Yo le pediría que no venga el jueves porque hay orden de captura en su contra y yo le pido que no nos siga haciendo daño", reiteró uno de los máximos líderes de la Iglesia Evangélica en Honduras. Un aspecto que llamó la atención es que no hubo ni un tan solo acto de violencia, pese a que el plantón convocó a unas 50,000 personas. Los negocios ubicados en el centro de la ciudad se mantenían abiertos y trabajaron con absoluta normalidad, sin el riesgo de ser víctimas de actos de vandalismo. ■

Redacción • El Heraldo  
diario@elheraldo.hn



**CRONOLOGÍA DE LOS HECHOS**

**10:00AM**

**ARRIBO:** Empiezan a llegar las miles de personas que se pronunciaron a favor de las nuevas autoridades y porque haya paz y democracia.

**11:00 AM**

**VIGILANCIA:** Helicópteros de la Policía Nacional y de la Fuerza Aérea Hondureña surcan el espacio. Vigilaron que no hubiera disturbios.

**12:00 M**

**CIVISMO:** Todos los presentes, con fervor patriótico entonan las gloriosas notas del Himno Nacional. Se demostró el amor a Honduras.

**1:06 PM**

**ARRIBO:** Llega el presidente Roberto Michelletti y el general Romeo Vásquez. Pronuncia su discurso y agradece el apoyo que se le ha dado.

**1:35 PM**

**DESPEDIDA:** Michelletti se retira de la plaza Central. En el trayecto le dio un estrechón de mano a las manifestantes. Es un derecho Reservados